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（会議の経過） 

１ 開会あいさつ 

（市長）市民への情報公開は大事な部分でもあるので、これらのシステムを有意義に使って情報

発信したいと考えています。今年度もよろしくお願いします。 

 

事務局職員の自己紹介 

 

２ 報告事項 

（１） しーたん通信：端末機不具合の対応について 

（２）しーたん通信：千種地区におけるお悔やみ放送について 

（３）しーたん通信：市議会一般質問の中継放送開始について 

（４）放送事故について 

 

報告事項に対する意見 

・依頼者の要望の有無にかかわらず、放送を流す側には内容の説明責任が伴う。普段から市側の

説明責任を明確にしておく必要があると思う。 

 

３ 協議事項 

（１） しーたん通信：「①」チャンネルの運用について 

 

協議事項に対する意見 

・放送時間は 15～30分 

・山崎はしーたん通信が浸透していない。もっとページングを使ってもらいたい。 

・市役所からも自治会長さん方に説明してもらいたい。 

・操作の苦手な自治会長なら他の人が操作するなど、検討の余地があるのではないか。 

・しーたん通信の重要性を啓蒙してほしい。 

・自治会長や役職は交代がある。自治会長会の時に説明をするなど、あとの親切なフォローも必

要である。 

・使い方の周知については市の積極性が必要。危機管理の一つだと思う。 

・自治会長はページングで「住民の欲しい情報は何なのか」を判断するのは難しいので、住民か

ら声掛けをお願いしたい。 

・「おめでた」（名前の由来など）「結婚報告」（メッセージ）など、本人承諾のうえインタビュー

して明るい話題を提供してはどうか。 

・声のメッセージ的な番組「母の日に感謝」「バレンタインの想い」などはどうか。 

・山崎の人にも放送が徐々に浸透しつつあるので、お悔み放送開始に向けて検討したらどうか。 

・地域医療をサポートする会が「医師へのありがとうメッセージ」運動に取り組んでいる。番組

的に構成し、流してみてはどうか。 

・行事などのインタビュー形式の番組はどうか。 

・市役所からの“行政の動き”が、なかなか伝わらない。募集や開催通知などの決まったことで

はなく、政策的年間計画や主要施策の現状などを幅広く紹介してほしい。 

 

まとめ 

ページングの利用頻度の差を縮め、併せて市民に利便性を訴えることが喫緊の課題。放送内容

の検討は地域差が縮まってからでいいのではないか。 



 

（２） しそうチャンネル：番組内容の充実について 

 

協議事項に対する意見 

・総合病院ドクターへのインタビュー番組はどうか。 

・ごみ分別もずっと同じ内容ではなく「よくある間違い」なども流したらどうか 

・夢公園などに掲げられているスポーツの横断幕、どんな選手か見てみたい。インタビューや応

援メッセージなど、多角的に検討してもらいたい。 

・「しそう」のテーマを決めて連載企画モノを作ったらどうか。 

・ひとり暮らしの人への配慮をお願いする。 

・「ありました」だけでなく「ありますよ」の放送もよいのではないか。 

・一つの行事について、もっと深く取材し、３回分ぐらいの番組を作るのもテクニックである。 

・同じ番組を何度も流すのはいかがなものか？  

・文字放送の「一周しました」は当初意味がよくわからなかった。 

 

まとめ 

「映像の強み」を活かしてお知らせ系の情報に力を入れてはどうか（例：誤ったごみの出し方、

熱中症の応急処置、確定申告書の書き方など）情報伝達を充実させることを優先する。 

 

４ その他 

・ページング時間帯の件、結論から言えば現在も議論中。トラブルを起こさないためにもこのま

ま現状のやり方でお願いできないかと考えている。この秋から回線を増やすことも検討中。 

・煩雑な番号入力の件、「簡素化」と「間違い防止」を天秤にかけているところだが、事故防止の

ために現在の操作に慣れていただき、現状の方式でもよいのではないかと考えている。 

・文字放送のＢＧＭを６月 18日から変更している。 

・しそうチャンネル、番組素材がありましたら提供をお願いします。 

 

閉会あいさつ 

（副委員長） 本日は貴重な意見を多くいただき、ありがとうございました。事務局は今日の意

見をしっかりと受け止めて、次回委員会でいい返事があることを期待します。長時間ありがとう

ございました。 

 

放送室の見学 

・狭い。窓がない。 

・花か絵を飾るなど、明るい雰囲気に努めてはどうか。 

 

 

（終了 21：10） 

 

 

 


